



Jesús fue el modelo perfecto de como tener **CONVERSACIONES QUE CONDUCEN A LA SALVACIÓN.** Tenía un interés e intencionalidad con cada individuo. Las conversaciones que Jesús tuvo con la gente muchas veces se construyeron con estos elementos:

BUENAS.DIOS.EVANGELIO.

BUENAS.

Jesús comenzaba con una BUENA conversación. Ten una buena conversación. Muestra interés en alguien y anímalo. Se sincero y amable. Haz preguntas y se conversacional. Todo el mundo quiere ser tomado en cuenta, cuidado y amado. Conviértete en el mejor en tener BUENAS conversaciones dondequiera que estés.

More resources: goodgodgospel.com

© GOOD.GOD.GOSPEL.

DIOS.

Jesús convertiría una BUENA conversación en preguntas, comentarios o atributos de Dios. Busca oportunidades para mencionar un breve comentario sobre la obra de Dios en su vida, un atributo del carácter de Dios, etc. Se sensible a cómo esto es recibido y responde acorde, e identifica si alguien está listo para hablar más acerca de Dios. Si no, sigue teniendo BUENAS conversaciones, añadiendo comentarios ocasionales a Dios y orando por tu disposición y su receptividad.

EVANGELIO.

Jesús haría la transición de una conversación de DIOS a la verdad sobre Su salvación. Busca una manera de conectar una conversación sobre Dios con una conversación acerca de la salvación. Intenta compartir cómo descubriste tu necesidad de Jesús, cómo Él cambió tu vida o cómo lo has visto cambiar la vida de otras personas. El resultado esperado es tener una conversación sobre el EVANGELIO, sobre la encarnación, crucifixión y resurrección de Jesús, que proporciona nuestro único camino de salvación. Utiliza iconos simples del Evangelio para compartir visualmente también.



GOOD.GOD.GOSPEL.
CONVERSACIONES DEL EVANGELIO PARA NIÑOS

GÉNESIS 1:1



Creación.

Belleza. Dios crea todas las cosas hermosas para mostrar Su amor y esencia. Dios crea personas para compartir Su amor y responder a Su amor. No hay nada más que bondad en la creación de Dios.

ROMANOS 3:23



Caida.

Relación Fracturada. La gente se elige a sí misma antes que a Dios. El pecado entra y distorsiona la relación de las personas con Dios, consigo mismo, con los demás y con el mundo. La fractura entra en todas las cosas y afecta todo en la hermosa y original creación de Dios.

EFESIOS 2:8-9



Obras.

La gente intenta reparar su relación con Dios mediante sus propias obras y sus propios caminos. Pero los pecadores no pueden repararse ni reconciliarse con un Dios santo. La gente no tiene esperanza sin la misericordiosa intervención de Dios.

TITO 2:11



Encarnación.

Dios ama a las personas, por eso Él mismo vino a Su creación en la carne, naciendo porque nosotros nacemos, para poder ser nuestro sustituto y morir en nuestro lugar. La gente no puede llegar a Dios, por eso Dios vino a nosotros.

2 COR. 5:21



Crucifixión.

Dado que Dios ama al mundo, envió a su único Hijo, Dios hecho hombre, para sustituirnos a causa de nuestro pecado y morir en una cruz. Jesús sufrió porque nosotros sufrimos. Y Jesús murió porque nosotros morimos.

1 COR. 6:14



Resurrección.

La vida es más poderosa que la muerte. El no creado Creador de toda vida resucitó de la muerte por Su propio poder. Jesús vence la muerte por todos los que lo recibirán a Él y Su resurrección para su beneficio. Volvió a la vida porque nosotros no podíamos.

ROMANOS 10:9-10



Salvación.

Jesús repara la relación rota de las personas con Dios y da su Espíritu para vivir dentro de todos los que creen en Él como Señor y Salvador. La verdadera creencia en Jesús comienza con una nueva vida fortalecida por Su Espíritu, y esta nueva vida comienza ahora y dura para siempre.

1 TESA. 4:14-18



Regreso.

Jesús regresará un día para completar nuestra salvación y restaurar todas las cosas a su estado original y hermoso, tal como era antes de que el pecado entrara en el mundo. Crecemos diariamente siguiendo a Jesús, mirando hacia adelante con esperanza de Su regreso.